

Le CHU Mohammed VI de Marrakech s'est doté d'une banque d'os

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-06-23 23:10:19 - Vu sur pharmacie.ma

Désormais, le CHU Mohammed VI de Marrakech dispose d'une banque d'os. Cette banque, une première au Maroc, s'inscrit dans le cadre du développement du programme greffe d'organes et de tissus humains du CHU.

Ce projet dont le processus de lancement a démarré il y a 10 ans, a pu voir le jour grâce aux efforts déployés par les équipes de chirurgie orthopédie, l'équipe d'anesthésie réanimation, les laboratoires de microbiologie et d'anatomo-pathologie, l'équipe de la banque de tissus, le comité de greffes d'organes et les directions du CHU Mohammed VI de Marrakech.

Cette réalisation unique au Maroc va améliorer, à n'en pas douter, la prise en charge des patients marocains, surtout en pathologie tumorale et dans les révisions de chirurgie prothétique.